



Nombre de alumno (a):

Karine Abigail Vicente Villatoro

Nombre del profesor:

Lic. Daniela Monserrat Méndez Guillen

Nombre del trabajo:

Perspectivas de la investigación social

Materia:

Alimentación y cultura

Grado: 1°

Grupo: "A"

INTRODUCCIÓN

Una perspectiva técnica es la forma en la que analizamos en una situación de determinada u objetos, también observamos los diferentes tipos de investigación que se pueden llevar para aplicarlos en un ambiente determinado con objetos y seres vivos en el ensayo. El proceso de desarrollo de la humanidad ha estado orientado hacia la comprensión por parte del hombre, de los objetivos y fenómenos que lo rodea. Por ello surgieron una serie de disciplinas relacionadas con las áreas del conocimiento, entre las que se destacan las Ciencias Sociales, que han contribuido al perfeccionamiento de la sociedad y a dar respuesta a las necesidades planteadas. En ese sentido las investigaciones sociales han sentado y reflejan modos de obtener resultados relevantes a través de su aplicación.



INVESTIGACIÓN SOCIAL

En la investigación social se requieren técnicas y métodos científicos para estudiar la realidad social. También se trata de un razonamiento reflexivo, controlado, y crítico donde se pueden interpretar hechos, fenómenos, relaciones o leyes de un determinado ámbito científico tiende a caracterizarse de manera sistemática que se refiere a la formulación de un objetivo, organizada donde todos los individuos tienen que demostrar un mismo criterio y mismas definiciones, objetiva que tiende a ser una de las más importantes ya que tienen que dar conclusiones claras del modo que estas se han observado, medido y se han interpretado sin prejuicios.

Existen también diferentes tipos de investigación un ejemplo serían, las investigaciones puras que son las que se ocupan de crear teorías o modificarlas, investigaciones aplicadas que son los que se ponen en práctica con los conocimientos que la sociedad le brinda sujeto y también está la investigación de campo llamada así por ser aplicado con un grupo de personas u objetos.

En el concepto de investigación en la sociedad se utilizan algunas de las formas de investigación ya mencionadas, en la investigación social se trabajan las representaciones descriptivas que incorporan pruebas relevantes sobre la vida social, existen tantos investigadores sociales como científicos, periodistas y documentales que se hacen preguntas acerca de la sociedad y hacen representaciones de esta. El objetivo de una investigación social debe ser concreto y puntual pues definen de lo que se tratara el problema, tendrán que conocerlo, describirlo y solucionarlo. También deben de tener en cuenta la justificación es decir por qué se está haciendo dicha investigación ya que se comentara porque es necesaria y en que beneficia a la sociedad. Existe también la clasificación social que es otra función de la investigación social puede clasificarse conforme a su estructura, proceso, situación etc. Esta función funciona después de caracterizar dos o más criterios que posean los objetos sociales.

Como se puede observar un investigador social se ocupa de fenómenos que son socialmente relevantes, conectan su trabajo con la teoría y usan una gran cantidad de pruebas empíricas con un propósito. Ahora el propósito final de estas investigaciones sociales es, identificar patrones y relaciones generales, comprobar y refinar teorías, hacer predicciones e interpretar los fenómenos estudiados. Existen diferentes tipos de investigación social las cuáles pueden ser por: profundidad, amplitud, carácter, fuentes, ambiente, etc. Cada uno de estos también es divisible en otras etapas por ejemplo, investigación de carácter que se puede dividir en cuantitativo y cualitativo, el cuantitativo se guía por números, escalas, gráficas y obtiene comprensión explicativa y predicativa de la realidad, bajo una concepción objetiva, unitaria, estática y reduccionista y la cualitativa, tiene como objetivo la descripción de las cualidades de un fenómeno. Busca un concepto que pueda abarcar una parte de la realidad. No se trata de probar o de medir en qué grado una cierta cualidad se encuentra en un cierto acontecimiento dado, sino de descubrir tantas cualidades como sea posible.



CONCLUSIÓN

Para concluir se puede hacer referencia a la importancia que tiene la investigación como proceso de aprendizaje; ya que la misma posee una gama de características fundamentales y que se estrechan de manera compacta para poder captar la información o para lograr los objetivos propuestos.

Es muy conveniente tener un conocimiento detallado de los posibles tipos de investigación que se pueden seguir. Este conocimiento hace posible evitar equivocaciones en la elección del método adecuado para un procedimiento específico

Una de las fallas más comunes en la investigación consiste en la ausencia de la delimitación del tema, es decir, por la ausencia de ambición del tema. La hipótesis de una investigación, puede ser desarrollada desde distintos puntos de vista, puede estar basada en una conjetura

El objetivo de la investigación es el enunciado claro y preciso de los métodos que se persiguen. El objetivo de la investigación de la persona que se investiga es llegar a tomar decisiones y a una teoría que le permita generalizar y resolver en la misma forma problemas semejantes en el futuro.



BIBLIOGRAFIA

<https://sites.google.com/site/51300008metodologia/caracteristicas-cualitativa-cuantitativa>

<https://psicologiaymente.com/miscelanea/tipos-de-investigacion>

https://www.ecured.cu/Investigaci%C3%B3n_social#Contexto_de_la_investigaci.C3.B3n_social